
Acta de la Asamblea de la AMPA Humanitas Bilingual School de Torrejón de Ardoz 
 
Fecha: 07 de Octubre de 2016 Sesión: Extraordinaria 
Hora de comienzo: 17:15 horas (2ª convocatoria) 
Hora de finalización:  19:15 horas 
Lugar: Comedor Humanitas Bilingual School Torrejón de Ardoz cedido por el colegio. 
 

1. Lectura y aprobación del Acta de la Junta anterior  
2. Lectura y aprobación de Memoria Económica del curso 2015-2016  
3. Lectura y aprobación de Memoria de Actividades del curso 2015-2016  
4. Reunión con la Dirección del Colegio sobre la recogida de firmas en relación a 

incrementar la seguridad en Internet  
5. Elección de la Junta Directiva  
6. Cuota para el curso 2016-2017 
7. Ruegos y preguntas 

 
Relación de Asistentes 

 Presidente: D. Fernando Lobera Rubio 

 Secretaria:  Dña. Sonia Horcajada Garrido 

 Vicesecretaria: Dña. Marisol López Cortiñas (Representada)  

 Vocales:  

 D. Enrique Pinto Carmona 

 Dña. Ana Isabel Barroso López  

 D. Gerardo Álvaro Fernández (Representado) 

D. Virginia Gonzalo Rivas 

D. Ricardo Santaolalla Sáez 

Dña. Mercedes Arroyo Pardo (Representado) 

Dña. Marta Robledo Julián (Representado) 
 
Dña. Manuela Arias Monzón (Representado) 
 
Dña. Rosa Mª Sánchez Palomo 
 
Dña. Rosa Martín Carbajo (17:55 se marcha dejando Representación) 
 
Dña. Virginia Del Sol Fernández 
 



D. Juan José Durán Mangas 
 
Dña. Consuelo Torres Peris (Familia Lobera-Torres, Vota Fernando Lobera) 
 
Dña. Raquel Carrillo (Representado) 
 
 
No Socios 2015-2016 
 
Dña. Alexandra Burgos Melguizo (votación cuota) 
 
Dña. Bárbara Esteva García (votación cuota) 
 
Dña. Ana Hidalgo Martínez (votación cuota)  

 

1. Lectura y aprobación del Acta de la asamblea del 23 de octubre de 2015 

El Sr. Presidente pregunta que, puesto que el Acta fue enviada en la convocatoria de 
esta Asamblea y todo el mundo ha tenido tiempo para leerla, si hay algún comentario. 
 
Como no es así se procede a la votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
 
Votos a favor: 15 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 1 
 
 

2. Lectura y aprobación del la Memoria Económica del curso 2015-2016 

El Sr. Presidente pregunta que, puesto que la Memora Económica fue enviada en la 
convocatoria de esta Asamblea y todo el mundo ha tenido tiempo para leerla, si hay algún 
comentario. 
 
Como no es así se procede a la votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
 
Votos a favor: 15 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 1 
 
 
 
 
 
 
 
 



3. Lectura y aprobación de Memoria de Actividades del curso 2015-2016 
 

El Sr. Presidente pregunta que, puesto que la Memora de Actividades fue enviada en la 
convocatoria de esta Asamblea y todo el mundo ha tenido tiempo para leerla, si hay algún 
comentario. 
 
Como no es así se procede a la votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
 
Votos a favor: 15 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 1 
 
 
 
 
 
 
 
4. Reunión con la Dirección del Colegio sobre la recogida de firmas en relación a 
incrementar la seguridad en Internet  
 
Se informa, de la reunión mantenida con D. Vicente Mangas.  
Presentamos (Fernando Lobera y Sonia Horcajada) en una reunión a primeros de julio con el 
director, el informe donde recoge las 202 familias que han firmado un documento donde 
explica, entre otras cosas, que nos gustaría que los blogs de todos los cursos, tuvieran 
contraseña para más privacidad. 
 
A día de hoy, los padres hemos recibido ya el documento que el colegio nos ha enviado para 
firmarlo si estamos de acuerdo. 
Los asistentes comentan que el documento no explica nada claro como va actuar el colegio. 
Tampoco están de acuerdo como explica la forma de trabajar con las cuentas de Twiter. No 
están de acuerdo que las cuentas que dice el colegio sean corporativas. 
En la primera reunión que se tenga con el director, se pedirá explicaciones de dicho 
documento y le plantearemos nuestras dudas. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



5. Elección de la Junta Directiva 
 
Esta es la nueva Junta Directiva para los próximos dos años.  

JUNTA DIRECTIVA 

AMPA HUMANITAS BILINGUAL SCHOOL TORREJÓN 2016-2018 

 

Presidente: D. Fernando Lobera Rubio 

Vicepresidenta:  Dña. Alexandra Burgos Melguizo 

Secretaria:  Dña. Sonia Horcajada Garrido 

Vicesecretaria: Dña. Marisol López Cortiñas   

Tesorero: D. Enrique Pinto Carmona 

Vicetesorera: Dña. Virginia Del Sol Fernández 

Vocales: 

Dña. Ana Isabel Barroso López  

D. Ricardo Santaolalla Sáez 

Dña. Rosa Mª Sánchez Palomo 

D. Juan José Durán Mangas 
  
Dña. Bárbara Esteva García  

Dña. Ana Hidalgo Martínez 

D. Gerardo Álvaro Fernández  

 
 
Todos los miembros de la lista nos comprometemos a colaborar estrechamente con la 
AMPA.  
Para que todo sea más ameno, en las siguientes reuniones de Junta Directiva haremos la 
repartición de responsabilidades de cada cargo.  
De esta forma, entre todos, colaboraremos para que siga funcionando la AMPA HBST que 
con tanto esfuerzo lleva con este curso cinco años. 



 
 
 
6. Cuota para el curso 2016-2017 
 
Se debate si bajar la cuota va a repercutir en tener más socios. La mayoría llega a la 
conclusión que no. 
Solo se plantea la cuota de 30€ 
 
Se lleva a cabo las votaciones. Este es el resultado: 
 
Votos a favor: 19 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
 
Queda por tanto aprobada una cuota de 30€ para el curso escolar 2016-2017. 
 

En los días siguientes a la celebración de esta Asamblea se enviará un e-mail a los 
Socios para informarles de cuál es la cuota para el ejercicio 2016-2017 y que puedan 
realizar su abono. 
 
 
 
 
 
 
7. Ruegos y preguntas 
 
Se comenta a los asistentes, que como no estaba muy claro que fuera a salir una nueva 
Junta Directiva para este año, con lo que llevaba a la desaparición de la Ampa, no hemos 
mantenido ninguna reunión con la Dirección del colegio y no hemos preparado las distintas 
actividades para el nuevo curso. 
Dada las horas que son, el colegio cierra y no disponemos de más tiempo para seguir con la 
reunión. Quedamos con los asistentes, que el siguiente viernes (21/10/16), seguimos 
manteniendo una reunión informal para seguir concretando distintos temas. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

A las 19:15 horas, el Sr. Presidente levanta la sesión al no haber más asuntos pendientes 

de debate de los incluidos dentro del orden del día. 

De los asuntos tratados, así como de los acuerdos adoptados, como Secretaria, doy 

fe. 

 

VºBº El Presidente       El Secretario 

Fdo.  Fernando Lobera Rubio     Fdo. Sonia Horcajada Garrido 

 


